

Capital cubana sin eventualidades epidemiológicas tras azote de Irma



La Habana, 15 sep (RHC) Tras el paso del poderoso huracán Irma por la costa norte de Cuba, La Habana no presenta emergencias epidemiológicas, aseguró este jueves la subdirectora provincial de Salud, Yadira Olivera.

A pesar de que la capital cubana quedó sin electricidad y sin agua tras el paso del meteoro, en sus municipios no hay brotes de diarreas ni de enfermedades respiratorias, ni ha aumentado el número de casos de enfermedades transmitidas por el mosquito *Aedes aegypti*, indicó la especialista.

También explicó que durante el paso de Irma por Cuba, se cuidó de que la población albergada no tuviera ninguna enfermedad, además, inspectores del Estado velaron por la higiene de los alimentos destinados a los centros de evacuación habaneros

Después del huracán, el mayor riesgo desde el punto de vista sanitario está concentrado en los municipios Plaza, Playa, Centro Habana, Habana Vieja y Habana del Este por las inundaciones costeras, explicó Olivera.

Fuente: RRelej/ Yoanny Duardo Guevara.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/141510-capital-cubana-sin-eventualidades-epidemiologicas-tras-azote-de-irma>



Radio Habana Cuba